

Home > Nación > Grupo Ecopetrol ha generado más de cien mil empleos en 2024

Nación

Grupo Ecopetrol ha generado más de cien mil empleos en 2024

86



Fuente: Ecopetrol. A corte de septiembre, se destacó la vinculación de 25.471 empleos para poblaciones consideradas diversas: 20.749 mujeres, 2.093 de primer empleo, 1.719 de distintas etnias, 746 víctimas del conflicto armado y 164 en condición de discapacidad.

Entre enero y septiembre del 2024, el Grupo Ecopetrol generó 111.697 empleos acumulados a través de las empresas contratistas, subcontratistas y proveedores que apoyan sus proyectos y operaciones en diferentes regiones del país.

Sobre el particular, se indicó que, al cierre del tercer trimestre, Ecopetrol alcanzó una cifra acumulada de 75.693 vinculaciones, por medio de firmas aliadas, lo que representa un incremento de 12.741 trabajadores, en comparación con la cifra acumulada del primer semestre del año.

En tal sentido, la cifra de personal contratista se distribuyó de la siguiente manera, por empresas, al finalizar septiembre: Ecopetrol 75.693 vinculaciones, Cenit 15.700, Hocol 7.222, ISA 6.098, Ocesa 2.835, Esentia 1.845, Oleoducto de Colombia (ODC) 1.179, Oleoducto de los Llanos y Oleoducto Bicentenario 1.014, Refinería de Cartagena 110 y Ecopetrol Costa Afuera una.

Así mismo, por zonas, la Regional Central, conformada por los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar, registró el mayor número de vinculaciones, con un total de 17.823, que equivalen al 28% del total.

Igualmente, la Regional Andina Oriente, con actividades en Puerto Gaitán, Huila, Putumayo y Tolima, tuvo 14.989 vinculaciones, (24%); la Regional Orinoquía, que comprende una amplia zona del departamento del Meta, generó a través de sus contratistas 11.947 empleos (19%).

Además, la Regional Caribe, con operaciones en Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira, reportó 7.516 contrataciones (12%) y la Regional Piedemonte, en Casanare y Arauca, tuvo 4.881 empleos (7,9%); en Bogotá se generaron 4.921 trabajos (8%).

A corte de septiembre, se destacó la vinculación de 25.471 empleos para poblaciones consideradas diversas: 20.749 mujeres, 2.093 de primer empleo, 1.719 de distintas etnias, 746 víctimas del conflicto armado y 164 en condición de discapacidad.



Previous article
La URT protege 40 predios de la Comunidad de Paz de San José de Apartadó

Next article
En segundo debate fue aprobado el proyecto de acto legislativo que modifica el sistema político

Artículos relacionados

Nación
Inviás adjudicó contrato para adquisición de 11 puentes modulares metálicos para la atención de

Nación
Pacto Cauca: Prosperidad Social inicia atención integral a 150 hogares afrocolombianos

Nación
Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigente y temporada de

adquisición de 11 puentes modulares metálicos para la atención de emergencias en la red vial nacional

noviembre 2024

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Oct

LO MÁS LEIDO

Racionamiento de agua en Bogotá y la Región: sábado 09 de noviembre, turno 6
noviembre 8, 2024

Colombia recibirá 4,5 millones de euros por parte de la UE para un modelo de satélite de comunicaciones con otros países de la región
noviembre 8, 2024



Load more >

Home > Regionales > La URT protege 40 predios de la Comunidad de Paz de San...

Regionales

La URT protege 40 predios de la Comunidad de Paz de San José de Apartadó

101



Fuente: URT. La Comunidad de Paz de San José de Apartadó ha sido reconocida como víctima colectiva ante el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, por medio de medidas provisionales que obligan al Estado Colombiano, proferidas por la Corte IDH el 05 de febrero de 2018, tras haber denunciado por más de 27 años múltiples hechos de violencia.

La directora Jurídica de la Unidad de Restitución de Tierras, URT, Paula Villa Vélez, a través del Registro Único de Protección de Predios Abandonados interpuso medidas cautelares para proteger predios que hacen parte de la Comunidad de Paz de San José de Apartadó, CPSJA, y que por casi tres décadas han sido afectados por acciones violentas de grupos delincuenciales.

Al respecto, se destacó que con la medida se da cumplimiento a los acuerdos establecidos en la mesa interinstitucional liderada por el Ministerio del Interior y la Unidad de Implementación del Acuerdo de Paz, de la cual la URT hace parte.

Según la directora Jurídica de la URT, los actos administrativos proferidos reconocen a la CPSJA como víctima por la incidencia del conflicto armado. Agrega que "la Comunidad de Paz cuenta con medidas provisionales de la Corte Interamericana de Derechos Humanos desde el 2018 donde les reconoce como víctimas colectivas".

Igualmente, la funcionaria sostiene que "este colectivo es una apuesta pacífica de campesinos organizados que hacen resistencia al conflicto interno armado, declarándose neutrales frente a los actores armados irregulares y en ruptura con el Estado. Son sujetos colectivos campesinos con especial protección constitucional, atendiendo lo dispuesto en el Acto Legislativo 01 de 2023".

Sobre el particular, la URT resalta que los 40 predios distribuidos en 21 fincas y en los que la Comunidad de Paz de San José de Apartadó (CPSJA) tiene relación jurídica de propiedad, posesión y explotadores de baldíos están en inminente riesgo de abandono como consecuencia de nuevos hechos de violencia. Con la medida, se busca garantizar la permanencia de sus integrantes en el territorio.

En ese sentido, la finalidad de estas medidas de protección de los bienes inmuebles de los desplazados y las personas en riesgo de serlo es proteger su derecho de propiedad, posesión y ocupación como desarrollo del principio fundamental constitucional previsto en el artículo 2º, el cual busca proteger a todas las personas residentes en Colombia, su "honor, bienes y creencias, y demás derechos y libertades" y puedan disfrutar de los bienes sobre los que ostentan algún tipo de derecho, particularmente de la tierra.

Cabe señalar que la Comunidad de Paz de San José de Apartadó ha sido reconocida como víctima colectiva ante el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, por medio de medidas provisionales que obligan al Estado Colombiano, proferidas por la Corte IDH el 05 de febrero de 2018, tras haber denunciado por más de 27 años múltiples hechos de violencia.

Entre los hechos victimizantes se cuentan dos masacres, que hace que persistan los riesgos contra la vida de sus miembros, representantes, acompañantes internacionales y la integridad territorial de los predios ocupados colectivamente y sobre los cuales desarrollan actividades agroecológicas y de subsistencia, conforme a su modo de vida campesino y su decisión de neutralidad frente a la guerra. Desde el año 2005, la CPSJA declaró su ruptura con el Estado, restringiendo las relaciones con organismos o entidades estatales.

"El último hecho violento ocurrió el 19 de marzo del presente año en el departamento de Antioquia, municipio Apartadó, vereda La Esperanza, del corregimiento de San José de Apartadó, que dejó como saldo el asesinato de Nallely Sepúlveda y Edinson David, personas pertenecientes a la CPSJA, este último menor de edad de catorce (14) años. Acción violenta que rechazó la URT", destacó la directora Jurídica de la URT, Paula Villa Vélez.



noviembre 2024

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Oct

LO MÁS LEIDO

Racionamiento de agua en Bogotá y la Región: sábado 09 de noviembre, turno 6

noviembre 8, 2024

Colombia recibirá 4.5 millones de euros por parte de la UE para un modelo de satélite de comunicaciones con otros países de la región

noviembre 8, 2024

Ecopetrol anuncia que hay gas suficiente para 2025 y 2026

noviembre 8, 2024

Invias adjudicó contrato para adquisición de 11 puentes modulares metálicos para la atención de emergencias en la red vial nacional

noviembre 8, 2024

Load more >

Previous article

Distrito hace recomendaciones a colegios públicos y privados para prevenir nuevos riesgos por pronóstico de lluvia

Next article

Grupo Ecopetrol ha generado más de cien mil empleos en 2024

Artículos relacionados



Regionales SATENA anuncia nuevas rutas a partir de noviembre



Regionales Minsalud activó el cerco epidemiológico en el departamento del Tolima por nuevo brote de fiebre amarilla



Regionales En Tarazá, tierras que pertenecieron a paramilitares y narcotraficantes fueron entregadas al campesinado



Home > Capitalinas > Distrito hace recomendaciones a colegios públicos y privados para prevenir nuevos riesgos...

Capitalinas

Distrito hace recomendaciones a colegios públicos y privados para prevenir nuevos riesgos por pronóstico de lluvia

96



Fuente: AMB. Con el fin de actuar preventivamente, se sugiere a las instituciones educativas públicas y privadas ubicadas en la zona más afectada (entre las calles 200 y 225, y entre la autopista norte y la carrera séptima) considerar la reducción de la jornada escolar del día de hoy, jueves 07 de noviembre

Ante las lluvias atípicas ocurridas en las últimas horas, la Secretaría de Educación del Distrito reiteró su apoyo y acompañamiento a los colegios afectados por esta emergencia. Y se mantiene en articulación constante en el Puesto de Mando Unificado (PMU) con los organismos de atención de emergencias de la ciudad para responder a cualquier situación que impacte a la comunidad educativa.

Al respecto, la autoridad distrital subrayó que, de acuerdo con el reporte del Instituto Distrital de Gestión de Riesgos y Cambio Climático, para este jueves 7 de noviembre de 2024 se esperan lluvias de moderadas a fuertes en diferentes sectores de la ciudad.

noviembre 2024

L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Oct

LO MÁS LEIDO

Racionamiento de agua en Bogotá y la Región: sábado 09 de noviembre, turno 6
noviembre 8, 2024

Colombia recibirá 4,5 millones de euros por parte de la UE para un modelo de satélite de comunicaciones con otros países de la región
noviembre 8, 2024

Ecopetrol anuncia que hay gas suficiente para 2025 y 2026
noviembre 8, 2024

Invias adjudicó contrato para adquisición de 11 puentes modulares metálicos para la atención de emergencias en la red vial nacional
noviembre 8, 2024

Load more >

